



La jornada electoral inicia a las 8:00 horas.

EN ATLAUTLA

Instalarán 38 casillas electorales

VIOLETA HUERTA

Las campañas iniciaron el pasado 27 de abril y concluyen el próximo miércoles 11 de mayo

El próximo domingo 15 de mayo se llevará a cabo la elección extraordinaria para elegir integrantes del Ayuntamiento de Atlautla, después de que los comicios del año pasado fueron anulados por violencia política de género contra una de las candidatas a la presidencia municipal.

El 14 de marzo de este año inició el proceso electoral y las campañas el 27 de abril y concluirán este miércoles 11 de mayo. En ese municipio la lista de electores es de cerca de 22 mil personas.

Para estos comicios participan ocho personas candidatas: de la coalición Morena y PT, de la alianza PAN y PRI, mientras el resto van por separado: PRD, Movimiento Ciudadano, PVEM, Encuentro Solidario, Redes Sociales Progresistas y Fuerza por México.

En total se instalarán 38 casillas electorales, de las cuales 13 serán básicas, 24 contiguas y una extraordinaria y tanto el Instituto Nacional Electoral (INE), como el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), serán los encargados de organizar la elección.

Los comicios del 2021 fueron ganados por la coalición Morena, PT y Nueva Alianza por más de 4 mil votos, contra más de 3 mil 600 sufragios del Revolucionario Institucional. El tercer lugar fue para Redes Sociales Progresistas con más de dos mil; seguido por Movimiento Ciudadano con cerca de mil votos.

Encuentro Social sumó más de 700 votos y el abanderado independientemente también más de 700; el PRD cerca de 500, el PVEM más de 400, el PAN más de 300.

En el municipio de Atlautla la lista de electores es de cerca de 22 mil personas. El INE y el IEEM serán los encargados de la elección.